

La SEMG presenta a la Xunta un congreso nacional con homenajes a la Medicina Rural y actividades comunitarias

- **El conselleiro de Sanidade de la Xunta de Galicia, Julio García Comesaña, conoce de primera mano los preparativos del 30º Congreso Nacional de Medicina General y de Familia, que la Sociedad Española de Médicos Generales y de Familia celebrará del 13 al 15 de junio en Coruña.**

24 de enero de 2024 – La presidenta de la Sociedad Española de Médicos Generales y de Familia (SEMG), la doctora Pilar Rodríguez Ledo, se ha reunido con el conselleiro de Sanidade de la Xunta de Galicia, Julio García Comesaña, para estrechar lazos de colaboración y darle a conocer en primera persona los preparativos del 30º Congreso Nacional de Medicina General y de Familia, que este año se celebrará del 13 al 15 de junio en Coruña.

Durante el encuentro -en el que también estuvieron presentes la Gerente del SERGAS, Estrella López-Pardo; el director general de Asistencia Sanitaria, Jorge Aboal Viñas; y el presidente de SEMG Galicia y responsable comité organizador de la cita anual más importante de la sociedad científica a nivel nacional, Keith Albert Foo Gil, quedó patente el apoyo del Gobierno autonómico, así como su colaboración, para que sea un éxito tanto el congreso como las actividades simultáneas que se han organizado de carácter comunitario, social, docente e investigador.

Entre ellas, destacan las iniciativas dedicadas a ensalzar y poner en valor la labor que realizan los profesionales de la Medicina Rural, mediante la entrega de un premio y la realización de un homenaje a los médicos rurales. Del mismo modo, el conselleiro conoció de primera mano que, en el marco congreso nacional de la SEMG, habrá numerosas actividades comunitarias destinadas a la población sobre envejecimiento sostenible y charlas en los colegios sobre hábitos saludables de sueño gracias a la Alianza del Sueño y al proyecto de seguridadvital.org impulsado por SEMG.

Los representantes de la Xunta se comprometieron a apoyar el 30º Congreso Nacional de Medicina General y de Familia, cuyo programa científico cada año destaca por su elevada calidad científica, así como a difundir la información concerniente al congreso para que llegue al mayor número de profesionales interesados en participar, especialmente a los médicos residentes de Galicia a los que la SEMG ofrecerá un Plan de Ayuda a la Formación.

Dentro de la reunión celebrada esta semana también se habló del ideario de la sociedad en pro de la defensa de la Medicina de Familia como especialidad y profesión, así como de otros importantes proyectos que tiene en marcha la SEMG, en su ámbito gallego y también en el nacional, como el programa rotaciones internacional con universidades de Iberoamérica y, aprovechando la presencia del presidente de SEMG Galicia, se pusieron sobre la mesa las iniciativas que tiene en marcha en la región gallega como la Beca de Medicina Rural Aosomega-SEMG, el proyecto Escuela Medicina Rural y de ecografía, la Jornada CardioPrimaria Gallega o



NOTA DE PRENSA

los relacionados con la investigación. Para hacer un seguimiento periódico del avance de los mismos, se acordó mantener reuniones periódicas entre ambas instituciones.

Fue una reunión fructífera, de intercambio de opiniones para la mejora de la Medicina de Familia, y de colaboración entre ambas instituciones.

Para más información contactar con:

Sonia Morales (Comunicación SEMG)

Teléfono de contacto: 626 301 370

Email: gabinetecomunicacion@semg.es